

Matthias Rasch

Ich bin 47 Jahre und seit 20 Jahren glücklich verheiratet. Mit unseren beiden erwachsenen Söhnen wohnen wir seit 2007 in Oranienburg und sind seit dem auch der Evangelischen Kirchengemeinde Oranienburg zugehörig.

Ebenfalls seit 20 Jahren arbeite ich in Berlin bei der Deutschen Welle im IT-Bereich.

In meiner Freizeit haben meine Frau und ich in den letzten Jahren das Wandern lieben gelernt. Mit Freunden sind wir auch oft in Oberhavel unterwegs und entdecken Neues.

In unserer Gemeinde war und bin ich in vielfältiger Art und Weise ehrenamtlich aktiv. Angefangen hat alles beim JUKS und der Kinderkirchennacht. Später übernahm ich auch das Austragen der Gemeindebriefe in der Weißen Stadt.

Im Jahr 2016 wurde ich dann erstmalig in den Gemeindegemeinderat (GKR) gewählt und war dann gleich mit dabei, als wir unseren neuen Kantor auswählen und berufen durften.

Dann kam Corona und ich produzierte zusammen mit weiteren Gemeindegliedern die bekannten Internetandachten. Seit einigen Jahren vertrete ich unsere Gemeinde auch im Ökumenischen Netzwerk Oranienburg.

Nach 6 Jahren im GKR ist für mich noch lange nicht Schluss. Ich möchte mich daher weiterhin gern im GKR mit Freude und Engagement einbringen, damit unsere Gemeinde auch in Zukunft für viele Menschen ein Ort ist, um ihren Glauben an unseren Herrn Jesus Christus zu finden und zu stärken.

